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神風特攻のビデオで勉強する各国軍兵士 2011/03/15 05:00 

  荒谷卓氏が留学体験を「靖国」に寄稿 

  

   皇軍兵士の壮絶な戦いぶりによって 

   現在の「日本」は守られている！ 

   
 このエントリーは四日前にアップする予定でしたが、東北大地震の発生で延び延びとなっていたものです。地震関連の話題は

引き続き触れていきます。 
  
 このほど「靖国」三月号が届きましたが、この中に荒谷卓氏が「日本復活は靖國の神々の心から」と題して、納得の感動的な一

文を寄稿しています。拝読させて頂くと、私のエントリーでも西村幸祐さんの話として紹介した「現在の日本は皇軍兵士の壮絶な

戦いによって守られている」という部分が改めて詳細に触れられていましたので、一部を抜粋して再度ご紹介致します。（中見出

しは私がつけました） 
  
 現在では「皇軍」とか「皇軍兵士」という言葉がほとんど使われなくなりましたが、大日本帝国時代の陸軍・海軍が何故あれほど

強く、勇猛果敢で、しかも抜群に規律正しかったのか、荒谷氏は明治天皇と軍隊との関わりを詳細に語ることでその秘密を書き

つづっています。名画「凛として愛」のエンディングにも「靖國神社の中の魂が日本の国を守っとるんですよ、今でも…」という泣か

せる台詞がありましたね。  
  
 外国人の将校がいまでも「特攻」のビデオを熱心に見て研究するのは、「世の中にはこんなに勇ましい軍人がいた」ということを

尊敬と畏怖の念を持って認識しているからで、「日本人は大人しそうに見えるが、実は恐ろしい存在だ」というイメージを今でも与

えている訳です。それが日本を守っているというのです。 
  
 月刊誌「靖国」は靖国神社崇敬奉賛会の会員になると毎月送られてきますので、まだ入会されていない方はこの機会に是非ど

うぞ（正会員で年額三千円です）。  
   

 
 この荒谷卓氏の写真は紀元節奉祝祝典の際に撮影しました。 

  

日本復活は靖國の神々の心から 
                            

 荒谷卓（明治神宮至誠館館長） 
  帝国陸海軍の兵の強さの源 
  
 （前略）鎌倉以来、室町、安土桃山、江戸と、およそ七百年の長きに及び武門による政体が続いた。しかし、徳川幕政は、欧米

列強の軍事力と謀略による強圧的外交に対し、天皇陛下の勅命により授かった国体を護持すべき征夷大将軍として役目を果た

せなくなる。ついには、十五代将軍徳川慶喜により天皇陛下に大政を奉還することとなり、明治天皇を核心として新たな政体がつ

くられた。 
  
 明治政府は、神武天皇御創業の国体精神に立ち返り、日本の大義を国際社会に広めることを期して、社会制度の大改革をな

した。明治元年、明治天皇は、「五箇條の御誓文」を自ら天地神明にお誓いになり、これを国是として国民にお示しになった。 
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 御誓文にある「万機公論に決すべし」の如く、広く深く議論を重ね、明治二十二年には皇室典範並びに大日本帝国憲法が制定

され、ここに新たな政体が示された。その特徴は、天皇陛下の御親政であり、特に軍の大権にあっては、天皇陛下御自ら陸海軍

を統帥するというものであった。また、大日本帝国憲法が発布される七年前、明治十五年、明治天皇から陸海軍の全ての兵に対

し親しく「軍人勅諭」が発せられ、天皇陛下と軍人の関係が示されていた。 
  
 これによって、大日本帝国陸海軍軍人は、単に政体の長たる国務大臣が指揮統率し、政体を警衛するための軍ではなく、天皇

陛下御自らが統帥し、神武天皇建国以来の国体を護持すべき皇軍としての地位を与えられたのである。 
  
 明治天皇の軍人に対する思し召しには特別のものがあり、明治二年、東京招魂社（後に靖國神社）を創建され、さらに明治七

年の臨時大祭（第二回合祀祭）の御祭文には、 
  
 御代の為、國の篇と、明く正く武く雄々しき心以て戦ひ亡し事を、 
 甚く惜み痛ませ給ふ、故其状を忘給はず其功を長へに傅給はむ 
  
 と記されている。また、数多くの御製に、大御心を拝することができる。 
  
 くにのためたふれし人をきくたびにおやの心ぞおもひやらるる 
 くにのため心も身をもくだきつる人のいさををたづねもらすな 
 靖國のやしろにいつくかがみこそやまと心のひかりなりけれ 
  

特攻へのレクイエム 

 
   

 帝国陸海軍の兵の強さの源はここにある。皇軍の兵士が、愛する妻子や孝行を尽くすべき両親を残してまで、雄々しく戦地に

向かったのはなぜか。国益などという利益損得のために戦ったのではない。皇軍兵士は、悠久の国体史の中にその名が刻まれ

るという栄を明治天皇より授かったからである。 
  
 その上で、天地自然の道を家族のように暮らす人々と共に生きるため、物欲個人主義の邪悪なる精神の穢れを正さんとして戦

ったのだ。 
  
 明治以降の歴史を振り返るのならば、国体の目的に照らし合わせて誤りがあればそれを改め、正しきことを継承するのが日本

人のあるべき姿である。少なくとも、命を賭して、八紘一宇に殉じた英霊の真心に感謝するのが日本人としての努めであろう。 
  
 また、皇軍の戦いを反省するのならば、国体の大義に立って反省すべきである。戦後の物欲・個人主義の立場から非難する者

の卑劣な態度は見苦しい。勝ったから正しい、負けたから愚かだとか、精神主義だとか、無駄死にだとか、これらは全て、日本人

としての自尊心を金銭に変えた軽薄なる者の言い草である。 
  
 日本の兵士は脅威だけでなく「神秘的」だ 
  
 そもそも、我々戦後の日本人は、皇軍兵士の戦いぶりによって如何に恩恵を頂戴しているかを知らねばならぬ。 
  
 一つの例を挙げよう。平成七年から九年にかけて、現職自衛官として私は、プロイセン陸軍大学校の歴史と伝統を引き継ぐドイ

ツ連邦軍指揮大学に留学した。その折、ドイツのテレビでは、頻繁に日本の神風特別攻撃隊の映像が放映されていることに気が

ついた。 
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 靖國神社で会おう！ 

  

「凛として愛」エンディング 

忙しい方は6分17秒前後からご覧下さい。 
  
 そこに映る、飛行場から水杯を交わして飛び立つ前の神風特別攻撃隊員達は、実に落ち着いて涼しく鎮まっていた。コツクピツ

トに乗り込み最期の挨拶をする時でさえ、「ちょっと出かけてくるぞ」とでも言いそうな、国家国民に対する慈愛に満ちた清らかな

表情であった。 
  
 ドイツ人に、「なぜ神風特別攻撃隊の映像が、こんなに頻繁に放映されるのか」と尋ねると、ドイツの人々が尊敬と畏怖の念を

持って答えた。「必死の特攻という激烈なる戦闘に向かうというのに静かに慈愛に満ちた清々しい態度、この行為と精神を当たり

前のようにできる日本の兵士は、近代欧州人には驚異であるだけでなく、神秘的だ」と。 
  
 指揮大学の学友でもある約四十カ国の留学生たちにも「神風特別攻撃隊の映像を見たことはあるか」と質問したところ、多くの

海外軍人は「当然だ」と言う。では、その所感はと聞くと、一様に、「世の中にこんなに勇ましい軍人がいるということを神風の映像

で知った」、「日本軍がなぜあのように強かったかが神風の映像を見たときに判った」と答えた。 
  
 アルバニアの大佐は「今、日本は大人しくしているが、いざとなると、また特攻をするんだろ」と言う。また、リトアニアの国軍司令

官は「ロシアや中国等の大国でも日本に単独では勝てなかった。米国も一国では勝てなかったはずだ」と述べた。他の軍人たち

も「日本人は大人しそうに見えるが、恐ろしい存在だ」などと言う。 
   
 このとき、私はあらためて、皇軍兵士の壮絶なる戦いぶりによって、現在の日本は守られていることに涙して感謝した。この歴

史的事実こそが、今なお実態としての日本の抑止力となっているのだ。と同時に、実証もしないまま、日米安保などの理論のみ

で抑止を語ることの愚かさを恥じた。 
                                                              （後略、靖国三月号 P4-P5から抜粋） 
  

-------------------------------------------------------------------- 

パチンコの違法化・大幅課税を求める議員と国民の会 

設立大会は５月２５日に延期！ 

-------------------------------------------------------------------- 

 注目！判りやすい原発解説 
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                        ■武田邦彦教授より＜原発緊急提言01 ＞「水素爆発」  
                        ■武田邦彦教授より＜原発緊急提言02 ＞「核爆発」 
                        ■武田邦彦教授より＜原発緊急提言03 ＞「被爆を避けるには」 
                        ■武田邦彦教授より＜原発緊急提言04 ＞「地震で倒れる!?」 
                        ■武田邦彦教授より＜原発緊急提言05 ＞「逃げるなら」 
  

☆ 緊急ニコニコ生放送決定！ ☆ 

武田邦彦先生による上記緊急提言を、緊急ネット生放送決定！ 
3月15日（火）21:00～ニコニコ生放送します。 

■「武田邦彦出演【緊急生放送】 
福島原発に何がおきているのか？」詳細はこちら 

└→ http://live.nicovideo.jp/gate/lv43242160 
  

 ------------------------------------------------------------- 

自衛官の皆さん、ありがとう！ 
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産経新聞3月15日4面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

【精鋭JSDF】観閲式 

 
平成22年度 自衛隊記念日・総集編[桜H23/3/11]   

--------------------------------------------------------------  
 「凛として愛」 
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タグ： 神風特別攻撃隊  荒谷卓  靖国  日本復活は靖國の神々の心から  皇軍  皇軍兵士  帝国陸海軍の兵の強さの源  日

本の兵士は脅威だけでなく「神秘的」だ   

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

 
 お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

   
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(64) 

コメント(64) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/15 05:41Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
 菅政権の政治主導演出へのこだわり、混乱を増幅 

 
◆どなる首相◆ 

 
 （前略）首相官邸の危機対応のほころびは、地震から一夜明けた１２日午後、福島第一

原子力発電所１号機で起きた水素爆発であらわになった。放射能漏れの可能性があり国

民への一刻も早い周知が求められたにもかかわらず、菅首相は東京電力の技術者を官

邸に呼びつけると、どなりちらしたという。 

 
 「これから記者会見なのに、これじゃあ説明出来ないじゃないか！」 

 
 テレビは、骨組みだけになった１号機の建屋から煙が勢いよく噴き出す生々しい光景を

映し出していた。爆発が起きたことは明らかだった。だが、東電の説明に納得がいかない

首相は、爆発直後の午後４時に設定していた記者会見の延期を宣言。自らの言葉での説

明にこだわる首相への遠慮からか、午後５時４５分から記者会見した枝野官房長官は「何
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らかの爆発的事象があった」と述べるだけで詳しい説明は避け、「首相ご自身が専門家

の話を聞きながら（対応を）やっている」と語った。 

 
 結局、首相が記者団の前に姿を現したのは、爆発から約５時間がたった午後８時半。

「２０キロ・メートル圏の皆さんに退避をお願いする」と述べたが、こうした指示はすでに首

相官邸ホームページなどで公表済みだった。「首相が東電の技術者をことあるごとに官邸

に呼びつけてどなるので、現場対応の邪魔になっている」。政府関係者は嘆いた。首相は

避難所視察も希望したが、「迷惑をかける。時期尚早だ」と枝野長官が止めた。 

 

2011/03/15 05:41

Commented by 花うさぎ さん 

 ◆政治ショー◆ 

 
 首都圏の計画停電への対応でも、首相をはじめ、政権の「政治主導」演出へ

のこだわりが混乱を拡大させた側面は否めない。 

 
 計画停電の実施は当初、１３日午後６時半から東電の清水正孝社長が発表する予定だ

ったが延期された。「まず首相が国民に直接呼びかけたい」との首相周辺の意向が伝え

られたからだ。 

 
 １３日夜、首相官邸の記者会見室では、首相が「国民に不便をかける苦渋の決断」と計

画停電の実施を発表したのに続き、枝野長官、海江田経済産業相、蓮舫節電啓発相が

次々と登壇し、国民に節電を訴えた。しかし、記者団から停電開始の時間を問われると、

蓮舫氏は、陪席していた東京電力幹部に向かって「答えられます？」と回答を促した。 

 
 こうした「政治ショー」が終わるのを待って東電が行った発表は結局、午後８時２０分開

始となり、スーパーや鉄道各社など多くの関係者は、対応に十分な時間がとれなくなっ

た。（後略） 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110315-OYT1T00086.htm 
 
・だから存在自体が「邪魔」だと言っているのに？  

 

2011/03/15 07:06

Commented by abusan１２３ さん 

今の自衛隊を見ると皇軍から国民軍に移行したなと 
実感してますね。それほど我々国民の為に頑張っています。 

 
陛下の願いは民の安定にあらせられますから(^o^) 
民のために成ることは国のためになる事であると。  

 

2011/03/15 07:10Commented by zedock さん 

政治ショーというのは全く言えてますね。こういった馬鹿げた振る舞いがどれだけ現場の

足を引っぱっているのか、理解しろと言ってもできないでしょう。正直言って、有害な程度

は鳩と変わりませんね。 
有能な人間に任せて、官邸にこもっている度量すらないのでしょうか。  

 

2011/03/15 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>それほど我々国民の為に頑張っています。 
 
有り難いですね。左翼は感謝しているのかな？ 

 
>民のために成ることは国のためになる事であると。 
 
はい。全然矛盾はしませんよ(^^)。 

 

2011/03/15 08:21Commented by 花うさぎ さん 

To zedockさん おはようございます。 
 
>有能な人間に任せて、官邸にこもっている度量すらないのでしょうか。 
 
こんな男が日本の総理とは、恥ずかしく、情けなく思います。 

 

7神風特攻のビデオで勉強する各国軍兵士：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2195923/



2011/03/15 09:02Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 

 
原発 では、2号機で爆発があり、 

 
重大な段階にはいいたのこと、原子炉が破損した可能性があります。 

 
枝野 菅 ど素人の説明では、何も分かりませんでした。 

 
世界が注目しています。 

 
無駄な記者会見やめて、震災全体の、指揮をやるべきです。 

 
専門家に任せるべきです。  

 

2011/03/15 09:31Commented by kentanto さん 

武田先生の解説は分かりやすいですね。 
どうしてもテレビの解説はアナウンサーやらタレントやらが変な信津もんをしたり、くだらな

い合いの手を入れるので、情報が伝わりにくいですね。 

 
どうしてこんなときにタレントなんか出すのか不思議でなりませんが、それが日本のテレビ

のレベルなんでしょう。 

 
東京レベルなら現在なら逃げる必要なし、もし逃げるとしたら西の方向。でも、こういったこ

とが発表されればそれこそパニックになりかねませんからその辺の報道は慎重さが求め

られますが。 

 

2011/03/15 09:49Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
被災地の方々のご苦労に比べると何百万／何千万分の一の事ですが、節電ー停電のお

粗末な手配ー報道に振り回されています。昨夕は６時２０分から停電との報道にロウソク

の用意、早めの夕食、早めのお風呂。。。。、どなたかの情報に寄ると新潟の原発の早期

再開のデモンステレーションで、事実はこんな幼稚で不可能な事はやる必要は無いようで

す。 

 
此れは、絶対に自民党がやらねばならない事は、国会が再開したらすぐにでも、仙谷に

国会で自衛官に対して土下座して「暴力装置」発言に対する再度の謝罪を強く要求する

事です。既に謝罪したと言うかも知れませんが、再度、被災地で泥まみれに成って働いて

いる自衛隊に対して謝れと要求するべきです。  

 

2011/03/15 10:26Commented by kazuyui さん 

おはようございます。素晴らしいお話ありがとうごじざいました。 
戦後日本人が「忘れたこと」「忘れさせられたこと」の真髄が今回のエントリーではないか

と思っています。 
現政権を頂いた情けなさは既に言葉になりませんが、政治や経済の迷走もこの日本人た

る真髄を失ったことと深い関係があるように思えてなりません。 

 
終戦直後は日本人の精神が健在であったが、時間と共に赤く侵食された精神異常者＝

日本の精神なき者の絶対量が増加した結果が今であって、現在の経済状況もこれと無縁

ではないと確信しています。 
日本再生の切り札は技術などではなく、まず教育であろうと思います。 
「忘れたもの」「忘れさせられたもの」を取り戻す教育。 
それと終身雇用を始め日本型会社を閉鎖的で時代おくれと批判する声の多くは、この日

本人の精神を無視した人の言い分とも言えないでしょうか。 
終身雇用という保険が掛ったいわば社会主義的構造において経済性を上げるには、公

は個人へ責任を果たし、個々の公への奉仕を任務とし、その上で自己犠牲の精神を持っ

て自らの責任を全うする人間の集団においてのみ成し得る世界で類を見ない国民性によ

って成立した結果に過ぎず、性善説によって成立する極めて崇高な社会構造であったと

いう側面もあると私は思います。 
人類が到達すべき理想的な社会構造のモデルの一つであったのではないかと。 
現在とその当時では世界情勢も異なるため、一概に比較できませんが、現状日本人で
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は、残念ながらこの社会構造を成立させることはできないのではないでしょうか… 

 
現状日本の民主主義とは諸刃の剣の脆弱さを感じますし、自由を履き違えた日本人なら

ざる日本人＝精神異常者へは便利なツール化する傾向さえ見られませんか。 

 
極論すると社会主義とは、マルクス・レーニン主義に代表される思想に思想的な欠陥があ

るというよりは、寧ろ人類が未だに到達することができない性善説による崇高なる公や自

己犠牲精神を持ってしか成立しない思想なのかもしれません。 
そうで考えると、人類が到達していない境地＝履行不可能ということなのでしょう。 
社会主義国家が経済は停滞し、独裁と弾圧でしか維持できない現実がそれを証明してい

るかのようです。 

 
凛とて生きたいと再確認させて頂いた素晴らしい記事ありがとうございました。 
長々と失礼しました。  

2011/03/15 11:37Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>無駄な記者会見やめて、震災全体の、指揮をやるべきです。 
 
 
いましがたの記者会見をやってました。記者から具体的なことを聞かれると、それは「東

電の方が」と返答に詰まってましたよ。 

 
>専門家に任せるべきです。 
 
いかにも必死でパフォーマンス、という絵ですね。 

 

2011/03/15 11:39Commented by 花うさぎ さん 

To kentantoさん こんにちは。 
 
>武田先生の解説は分かりやすいですね。 
 
はい。さすが専門家です。 

 
>パニックになりかねませんからその辺の報道は慎重さが求められますが。 
 
それはもちろんですね。嘘はダメですが。  

 

2011/03/15 11:42Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>新潟の原発の早期再開のデモンステレーションで、事実はこんな幼稚で不可能な事は

やる必要は無いようです。 

 
へえ～そういう見方がでているのですか？ 

 
>仙谷に国会で自衛官に対して土下座して「暴力装置」発言に対する再度の謝罪を強く

要求する事です。 

 
おお～～、大賛成です。 

 
＞再度、被災地で泥まみれに成って働いている自衛隊に対して謝れと要求するべきで

す。 

 
泥の中で正座して土下座を一千回ほど繰り返せさせたいですよ。 

 

2011/03/15 11:42Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんにちは。  
 
>いましがたの記者会見をやってました。記者から具体的なことを聞かれると、それは「東

電の方が」と返答に詰まってましたよ。 
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> 
>いかにも必死でパフォーマンス、という絵ですね。 
 
この後におよんでも、隠蔽体質が抜けないようです。 

 
国難で、政治も休戦已む無しと、思っていましたが、このまま、 
任せておいていいのでしょうか。 
あの、記者会見では、周囲住民の不安は募るばかりです。 
自体はますます、最悪の事態に進んでいるようで、心配です。 

 
東京も大丈夫でしょうか？？ 

2011/03/15 11:46

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>戦後日本人が「忘れたこと」「忘れさせられたこと」の真髄が今回のエントリー

ではないかと思っています。 

 
はい、その通りだと私も思います。 

 
>人類が到達すべき理想的な社会構造のモデルの一つであったのではないかと。 
 
シュバイツアー博士も言ってました。人類で一つだけ残す民族はと聞かれたら私は迷わ

ず「日本民族」と答える、と。 

 
>凛とて生きたいと再確認させて頂いた素晴らしい記事ありがとうございました。 
 
お褒めを頂き嬉しいです。これからもよろしくお願いします。  

 

2011/03/15 11:49

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>あの、記者会見では、周囲住民の不安は募るばかりです。 

 
そのうち、「菅総理の緊急記者会見です」とアナウンスがあると、みんな一斉に電源を切っ

てしまうのでは(^^；。 
 
>東京も大丈夫でしょうか？？ 
 
こればかりは私にも判りません。  

 

2011/03/15 12:09Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 

 
マタイによる福音書 第15章第14節に「盲人(めしい)、もし盲人を手引きせば二人とも穴

に落ちん。」との言葉があります。この言葉を無能の管政権に送ります。 

 
靖国のご英霊も八百万の神々も管反日民主党の退場を求めているようです。市場でも。

安倍政権下、株価は18000円だったと記憶しておりますが鳩山・管と無能内閣が続き震

災の影響もあるでしょうが今や9000円 
以下。富の半分が失われてしまいました。 

 
しかし谷垣氏もひどい。この危機を乗り切るために消費税増税を具申するとは気違い沙

汰です。自民党の支持率も大幅アップしない訳です。菅民主党 
ばかりではなくこの人もそして日銀総裁も退場させないと。いやはや 
困ったものです。 

 
 

 

2011/03/15 12:14Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
時を追うごとに広がるばかりの惨状に何を言っていいのか言葉を失います。 
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これまでの日本の礎を築いていただいた先人、靖国の御霊に恥じぬように頑張るしかあ

りません。 

 
 
皆さんも言われているように、ことあるごとにやるバカタレの緊急会見、『この野郎、ただテ

メエが目立ちたいだけじゃねえのか』（粗暴な言葉ですみません）というほど、意味のない

ものです。このような状況下でアタマが緊急会見をするときというのは、まさに存亡の危機

的なときの筈です。 
この程度の話は、エダノで十分です。そしてエダノの一般の会見は事務方の担当で十分

なのです。 
国益のためにバカタレは黙っていろ！と言いたいところです。 

 
話は変わりますが、竹島は韓国領だ発言の土肥が離党届を提出したとの記事が讀賣に

ありました。 
 http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110315-OYT1T00296.htm?fr
om=main6 
どさくさに紛れて逃亡ですか？ 
離党ではなく、直ちに議員辞職です。そしてその歳費等の相当額を救援資金に回すべき

です。 

 
ガソリン・パン・トイレットペーパーなどの品切れをマスゴミは伝えていますが、流通上には

在庫が十分にあると言われています。いたずらに飢餓感を煽るのではなく、１週間、１０日

経てばほぼ正常に戻るから、いまは買い込みに走るなともっと声高に伝えてもらいたいも

のです。 

2011/03/15 12:48

Commented by tourokurad さん 

> 「困難を分かち合いたい」陛下ご意向で御所も節電。 
国民と共に苦楽を共にしようとのご意向には胸を打たれた。  
計画停電に関して期間4月頃までとか、輪番体制にも不都合があるようであ

る。それにしても、菅氏のパフォーマンスは実害が酷すぎる。陛下ご意向の崇高さに比し

て何と下劣な輩であろう。 
> 計画停電は東電と政府との解釈が異なるように見受けられる。 
東電側は最大規模の電力使用量を規制したいとの希望で、政府側は何でも規制で国民

の大きな犠牲を物ともしない単にパフォーマンスを見せたいがためと見受けられる。此の

件はいずれ明らかになると思う。見せ付けるために権力を行使する姿勢は共産主義・独

裁政権の政体と何ら変わらず菅政権の有り様を示している。 
> 菅氏が東京電力本社で怒鳴りつけたとの報道もある。彼の能力を 
超えていると思うのは私ばかりだろうか？明らかにリーダーとしては不適格と思われる。 
> 「福島原発事故対策 統合連絡本部」を東電本社（東京・内幸町）に設置することを明ら

かにした。（15日）遅すぎる。これほどの混乱をもたらした原因は想像力の欠如にある。 
果たして、復旧の最終段階まで菅である必要があるのか、論議が 
待たれる。  

 

2011/03/15 12:57Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
南三陸町の安否不明者9700人の生存・避難を確認 宮城県  
 
 宮城県によると、人口約１万7000人のうち約１万人と連絡が取れなくなっていた同県南

三陸町で15日午前までに9700人が避難していることを確認した。同町ではこれまでに

約1000人の遺体が見つかっている。 
 
http://www.nikkei.com/news/headline/article/g=96958A9C93819490E3E
7E2E3E28DE3E7E2E1E0E2E3E3E2E2E2E2E2E2?n_cid=TW001 
 
・いや～～～、良かった！。よくぞ生きていてくれました。  

 

2011/03/15 13:00Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
「一体どうなっているんだ。連絡遅い」首相、東電本社で激怒 
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 菅直人首相は１５日午前、東京・内幸町の東京電力本社を訪ね、福島第１原発の爆発

事故の連絡が遅れたことについて「一体どうなっているんだ」と強く批判した。自身を本部

長として設置した政府と東電との統合本部であいさつした。 

 
 首相は「テレビで爆発が放映されているのに、首相官邸には１時間くらい連絡がなかっ

た」と東電の対応に苦言を示した。さらに「撤退などあり得ない。覚悟を決めてほしい。撤

退したときには東電は１００％つぶれる」と厳命した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110315/plc11031508240017-n1.
htm 
 
・いいから菅こそ即辞めろ！この能なしが！  

2011/03/15 13:15

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>この言葉を無能の管政権に送ります。 

 
ドンピシャです(^^)。 
 
>以下。富の半分が失われてしまいました。 
 
これでは市場が失望するのも当然でしょう。 

 
>いやはや困ったものです。 
 
どうしたら良いのでしょうかね？  

 

2011/03/15 13:18

Commented by キラーＴ細胞 さん 

２ちやんで拾ひました。福島第一原発の現場は偉い事になつてゐる様です。 
 http://c.2ch.net/test/-/newsplus/1300157040/9 
 

 残念ながら事態は最悪へと向ひつつあるとしか思へません。放射性物質が東京まで達

しても、私は透析患者なので家の中に留つてゐる訳には行かないので、冗談抜きで死も

覚悟してゐます。妻子はゐませんが老親が未だ存命なので、それだけが気懸りです。  

 

2011/03/15 13:21Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>これまでの日本の礎を築いていただいた先人、靖国の御霊に恥じぬように頑張るしか

ありません。 

 
いま、一番の国益と言ったら民主党政権の終わりと保守政権の樹立しかありません。 

 
＞この野郎、ただテメエが目立ちたいだけじゃねえのか』 

 
激しく同意します！ 

 
>国益のためにバカタレは黙っていろ！と言いたいところです。 
 
御意！ 

 
>離党ではなく、直ちに議員辞職です。そしてその歳費等の相当額を救援資金に回すべ

きです。 

 
賛成です。 

 
>いまは買い込みに走るなともっと声高に伝えてもらいたいものです。 
 
いまのマスコミは懸念を煽っているだけでまともな報道ジャーナリズムがないですね。テレ

ビを見ても同じような特番を４－５局も続けて何をやっているのか？と思いますね。 
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それとこの国難に知識もないタレントに喋らせて、バカを地でいってますよ。怒りが爆

発！！ものです。  

2011/03/15 13:24

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。  
 
>彼の能力を超えていると思うのは私ばかりだろうか？明らかにリーダーとし

ては不適格と思われる。 

 
全くその通り！ 

 
>果たして、復旧の最終段階まで菅である必要があるのか、論議が待たれる。 
 
必要など全くない、と断言しますよ(^^；。 

 

2011/03/15 13:28

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
この局面ではソースがハッキリした確かな情報で判断した方が良いと思いま

す。 

 
正直、その可能性もあると思いますが。  

 

2011/03/15 13:46Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 グッドニュースありがとうございます。 

 
 
南三陸町の安否不明者9700人の生存・避難を確認 宮城県 
 
自衛隊その他の人が必死で、救出作業しているのに、アホ菅 えだの 

 
コンビは 何をやってるのでしょう。 

 
2日で、株が 2000円の暴落。 
 
原発の影響でしょう。 

 
無能政権に、世界中がノーを突きつけてるのでしょう。 

 

 

2011/03/15 13:57Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 

 
「最悪の事態に向かっている」環境エネルギー専門家 

 
 飯田哲也環境エネルギー政策研究所所長の話 東日本大震災が発生して以降、一番

恐れていたのは制御されない状態で核分裂が連続的に起きる「再臨界」だった。 

 
 核爆発と同じリスクがあり、その危険性が高まっている今は、最悪の事態に向けて突っ

走っているといえる。東京電力や政府の対策もすべて後手後手に回っている。事態収拾

に全力を挙げると同時に、かなり広範囲の避難計画が必要ではないか。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110315/dst11031511350033-n1.
htm 
 
・まずいですね。  

 

2011/03/15 13:57Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース５ 

 
最悪事態「我々にノウハウない」防衛省・自衛隊に緊張走る 
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 防衛省では、１５日午前１１時の災害対策本部会議などを取りやめ、省幹部が次々と大

臣室に集結。原発から外部への放射性物質漏えいの拡大という前例のない異常事態に

緊張が走った。 

 
 燃料の大半が溶けるメルトダウン（炉心溶融）など最悪の事態に陥った場合の対応につ

いて、陸上自衛隊幹部は「われわれにノウハウはない。原発事故への対処でこれ以上で

きることは何もない」と言い切った。 

 
 政府は福島第１原発の半径２０キロから３０キロの住民に屋内退避を新たに指示した

が、陸自は１４日夜から２０キロ圏内に残っていた病院患者らの退避完了に向け、活動し

ていた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110315/dst11031512330047-n1.
htm 
 
・かなり、まずいですね。  

2011/03/15 14:31

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 

 
レスありがとうございます。 

 
＞それとこの国難に知識もないタレントに喋らせて、バカを地でいってますよ。怒りが爆

発！！ものです。 

 
殆んどの番組ではそうですが、先ほどの日テレのワイドショーで、当日気仙沼にいた『サ

ンドウイッチマン』というコンビの金髪の方の人物が痛烈なパンチを食らわしていました

よ。 
『惨状の映像を伝えるよりも、避難所に行って一人でも多くの人の顔を映してもらいたい』

と。 
失礼な言い方ながら、お笑い芸人が判ることすら報道の連中はわからないのか、それと

もお涙頂戴が第１なのか。 
全国ニュースのメインキャスター共の現地入りの必要性もないのに・・・ 
ですね。 

 
原発損傷、シリアスな状況になってきてしまっているようで気懸りです。 

 

2011/03/15 14:39

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、 

 
計画停電とかではなく もっと、影響のない方法を考えないのでしょうか。 

 
とりあえず、有害無益な、パチンコ屋は、営業自粛、デパート、スーパー、商店街も夜5時

で営業やめる。 
コンビニ24時間営業を 12時間にする、工場の操業短縮、学校は春休みにするとかで、

電力不足まかなえないでしょうか。 

 
交通手段を止めるのは、影響が大きすぎます。  

 

2011/03/15 14:41Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース６ 

 
「放射線１０時間後に東京へ」仏大使館がパニック回避呼び掛け 

 
 福島第１原発の事故を受け、在日フランス大使館は１５日、ウェブサイトを通じて「弱い

放射線が１０時間程度で東京に到達する可能性がある」とし、パニックに陥らず、家屋の

中にとどまるよう在日フランス人に呼び掛けた。 

 
 １５日午前１０時に出された大使館のメッセージは「家屋を最大限に密閉するように。東

京を通過する可能性がある放射性物質から身を守るには効果がある」としている。（共

同） 
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http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110315/dst11031513140062-n1.
htm 
 
・具体的になってきました。  

2011/03/15 14:42

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース７ 

 
東京で２０倍の観測 さいたまは４０倍 

 
 東京都は１５日、都内の観測施設で、通常の２０倍以上の放射線量を観測したと発表し

た。 

 
 都によると、同施設の観測器で採取した大気から、微量のヨウ素やセシウムなどの放射

性物質を検出。最大放射線量は、午前６時過ぎの福島第一原発での爆発を受け、同７時

過ぎから増加。同１０時過ぎには、通常の２０倍以上となる０・８０９マイクロシーベルトの

放射線量が検出された。 

 
 石原慎太郎知事は「今朝になってデータに大事な変化があると報告を受けた。ただ、直

ちに健康に問題が生ずるわけではない」とした。 

 
 埼玉県は、さいたま市の空間放射線量が１５日午前１１時現在、平常時の４０倍近くに

相当する毎時１２２２ナノシーベルトに上昇したと明らかにした。また、千葉県は、同県市

原市で測定した放射線量が通常の２～４倍になったと発表。「健康には全く問題ない範

囲」としている。 

 
 一般人が日常生活や医療目的のほか、やむを得ずさらされる放射線の限度は年間１ミ

リシーベルト。実際に人体に影響が出るとされる年間１００ミリシーベルトよりも低めに設

定されている。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110315/dst11031513200065-n1.
htm 
 
・相当まずい状態になってきました。  

 

2011/03/15 14:43

Commented by しばりょう さん 

追信 
ネオンは自粛。 
テレビは民放 夜12時まで、  

 

2011/03/15 14:43Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>コンビは 何をやってるのでしょう。 
 
記者会見が受けないので八つ当たりしているとか(^^；。  

 

2011/03/15 14:45Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>『惨状の映像を伝えるよりも、避難所に行って一人でも多くの人の顔を映してもらいた

い』と。 

 
サンドイッチマンに拍手(^^)。 
 
>原発損傷、シリアスな状況になってきてしまっているようで気懸りです。 
 
まあ、やられるときは皆一緒ですから。  

 

2011/03/15 14:48Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん 予想していた大変な事態に。 
> 
>東京で２０倍の観測 さいたまは４０倍 

 

15神風特攻のビデオで勉強する各国軍兵士：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2195923/



 
>・相当まずい状態になってきました。 
 
 
これは、東電 政府の 無策による 人災です。 

 
東電 2日間 株価ストップ安。 
 
日経平均3日連続 2000円強の大暴落 アホ菅の評価。 
 
お気をつけください。 

2011/03/15 14:48

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>とりあえず、有害無益な、パチンコ屋は、営業自粛、デパート、スーパー、商

店街も夜5時で営業やめる。 
 
そういえば、流石に東京の民放テレビからパチンコCMが消えましたね。代わりに「公共広

告機構」のCMばっかになりました。 
 
>交通手段を止めるのは、影響が大きすぎます。 
 
大きいですよ。何か、落ち着いて仕事が出来ない状態です。実際に余震もまだ続いてい

ますし。 

 

2011/03/15 15:00

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>そういえば、流石に東京の民放テレビからパチンコCMが消えましたね。代わ

りに「公共広告機構」のCMばっかになりました。 
> 
>大きいですよ。何か、落ち着いて仕事が出来ない状態です。実際に余震もまだ続いて

いますし。 

 
民放みないのですが、さすがに 普段やってる あほバラエティーはながせないでしょう

ね。省くと流せる番組がない。しかたなく、震災のニュースながしているようですね。普段

もっとしっかり、番組つくっておかないと。パチンコ屋のCMないのは良いですね。減収で、

窮地になんて。。 
NHKも、同じ映像を何度も流しています。もっと、工夫できないものかと。もっと、避難民

の窮状がわかる報道をして欲しいものです。アホ管 官房 コンビの、記者会見もうイイで

すね。 

 

2011/03/15 15:05Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース８ 

 
なぜ、首相は非常事態宣言を出さないのか 依然、パフォーマンスばかり 

 
 東日本大震災、これに伴う東京電力福島第１原子力発電所の放射能漏れ…。これによ

り日本が直面している危機を菅直人首相は本当に理解しているのか。なぜ速やかに非常

事態宣言を出し、自ら「未曾有の国難」と呼ぶこの事態に立ち向かわないのか。 

 
 「何とかこれ以上の放射線漏洩（ろうえい）の拡大を防ぐように、全力を挙げて取り組ん

でいる」 

 
 首相は１５日午前１１時に発表した「国民へのメッセージ」でこう強調し、福島第一原発

から半径２０～３０キロ以内の住民に屋内退避するよう呼びかけたが、２、３号機周辺で４

００ミリシーベルトという異常な放射線量が検出されたことには一切触れなかった。 

 
 この放射線量がどれほどの危険性があり、今後どのような影響があるのか。これこそが

国民にとってもっとも重要な情報だが、首相は記者団に問われても「一つ一つがどうだと

いう話は東電から報告する」と答えなかった。これでは国民の不安を解消するどころか、
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かえってあおるようなものではないか。 

 
 地震発生当初から、首相は当問題をいかに解決し、収拾を図るかよりも、国民にいかに

自らをアピールするかを優先させてきた。（中略）  

 
１５日、日経平均株価は９０００円割れした。首相は地震直後から東京証券取引所の取引

を停止することもできたはずだが、どうやら念頭にないようだ。 

 
ニュージーランドのキー首相は、２月２２日にクライストチャーチなどで大地震が発生する

と翌２３日に非常事態宣言を出し、被災地で夜間外出禁止などを呼びかけた。首相はキ

ー首相から何を学んだのか。 

 
 平成７年の阪神淡路大震災では、後手後手の対応を取った小沢潔国土庁長官が非常

災害特別本部長の任を更迭された前例もある。首相もパフォーマンス以外に知恵が浮か

ばないならば、他の人に代わるべきではないか。（阿比留瑠比） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110315/plc11031513410030-n1.
htm 
 
・さすが阿比留さん、私が云いたいことがそのものズバリ(^^)。  

2011/03/15 15:06

Commented by kentanto さん 

私が思うに40倍50倍という数値にどれくらいの意味があるのかというのが疑

問です。 
それは通常に比べてといえば、とてもショッキングな数値ではありますが、それ

が実際の健康や人体への影響という意味でその数値ほどではないのではないかと思い

ます。 

 
なぜなら、フランス大使館が自国民に向けて、屋外に出ないことと通知したことからも、数

値ほどの深刻さではないのではないかと想像するからです。 

 
何よりもマスコミがこういった深刻度を刺激するような数値を遣うことに疑惑の念がぬぐえ

ません。 

 

2011/03/15 15:44

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース９ 

 
東日本大震災 電機連合、条件次第でスト 

 
 電機各社の労働組合で作る電機連合は１４日、４回目の中央闘争委員会を開き、今春

の労使交渉でのストライキ決行基準を決めた。賃金体系（定期昇給）が維持されなかった

場合か、年間一時金（ボーナス）が４カ月分に満たない場合、いずれも１７日始業時から２

４時間のストに突入する。経営側による一斉回答日は１６日。 

 
 電機連合の有野正治中央執行委員長は会合で「地震の被害、影響は甚大だが、労使

交渉の中止は混乱に拍車をかける。災害対策を最優先しつつ、闘争は闘争として行う」と

述べた。 

 
http://www.sankeibiz.jp/business/news/110315/bsc1103150502001-n1.
htm 
 
・呆れてものが言えない。  

 

2011/03/15 15:45Commented by 20a5911 さん 

ツイッターでは、 

 
『@kue_biko 天皇皇后両陛下は京都御所への御遷座をお断りになって皇居で苦難を

共にする道を選ばれ、皇居の停電も是として受け入れられ、さらには、地の神を鎮めるた

めの二十四時間御祈祷に入っておられるという。両陛下は本当に日本と日本に暮らす

人々を案じて大切にしておられる。』  

 
との書き込みがありました。 
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2011/03/15 17:10Commented by しばりょう さん 

東日本大震災 電機連合、条件次第でスト？？信じられません。 

 
これが、民主党 支持労組の本性ですね。 

 
ストではなく、休暇とって、被災地に、ボランテイアに行くのが、 

 
普通でしょう。同じ日本人のDNAとは思えません。 
 
地デジテレビで、潤ってるくせに、こいつらにこそ 天罰を！  

 

2011/03/15 17:22

Commented by すずめめだか さん 

窮地に陥っているときの行動がその人物の本質を表しています。 

 
天皇皇后両陛下に対しては頭が下がります。 

 
民主党と支持団体は己の欲望のみ。日本人じゃない。  

 

2011/03/15 19:13Commented by 花うさぎ さん 

To kentantoさん こんばんは。 
 
>実際の健康や人体への影響という意味でその数値ほどではないのではないかと思いま

す。 

 
はい、そのものズバリですよ。 

 
>何よりもマスコミがこういった深刻度を刺激するような数値を遣うことに疑惑の念がぬぐ

えません。 

 
商売根性丸出しでしょう。 

 
ガンガン、抗議の電話入れれば少しは修正せざるを得ないと思いますよ。  

 

2011/03/15 19:16Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんばんは。 
 
>地の神を鎮めるための二十四時間御祈祷に入っておられるという。両陛下は本当に日

本と日本に暮らす人々を案じて大切にしておられる。 

 
情報有り難うございます。涙が出ますね。 

 
東京にこだわるのは皇居があり靖国神社があるからですが、移動せざるを得ないときは

両陛下と行動を共にしたい、と考えています。  

 

2011/03/15 19:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
＞同じ日本人のDNAとは思えません。 
 
正反対、日本解体をめざす輩なんですよ。 

 

 

2011/03/15 19:19Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>天皇皇后両陛下に対しては頭が下がります。 
 
本当ですね。やはり日本民族にとっては欠かせない中心です。 

 
>民主党と支持団体は己の欲望のみ。日本人じゃない。 
 
間違いありません。はやく日本から一掃したいですね。 

 

2011/03/15 20:11Commented by kentanto さん 
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mixi の方に書いたものですが。 
 
ところで、トルコの救助隊が日曜に到着していたのに、高速の通行許可が出な

くて、丸一日大使館で足止めされたそうな。 
日本語が達者な運転手さんも用意されているって言うのに。 

 
あ、トルコ大使館に出入りしているマイミクさんからの情報です。 

 
この国の役人が馬鹿なの？ それとも民主政権だから？ 
後者かなぁ。  

 

2011/03/15 21:40Commented by tourokurad さん 

事態は一向に改善の兆しが見えない。 
被災の概要も少しずつ見えてきた。被災者総数46万名。 
自活できる人を除いて、ライフラインの支援が必要だ。 

 
>全国で援助物資収集 自衛隊、輸送一元化 
2011.3.15 18:53     産経新聞 
>菅直人首相は１５日の緊急災害対策本部で、被災地への食料など援助物資の輸送を

自衛隊が一元的に実施するよう北沢俊美防衛相に指示した。防衛省はこれを受け、各地

の陸上自衛隊駐屯地を集積場とし、自治体や企業が提供する物資を輸送機やヘリ、輸

送艦で運ぶ方針を決めた。 
>対策本部で首相は、被災者に水や食料が行き渡っていないとの指摘に関し「組織力を

持っている自衛隊に中心を担ってもらうことが最も有効だ」として、自衛隊が物資輸送を一

元的に管理するよう指示した。 
（引用終わり） 
私の目には菅氏は無能を自覚して、重要な責務を自衛隊におっ被せた。10万人体制と

言い、朝令暮改のパフォーマンスばかりで顰蹙を買っていたが、やっとまともな指示が出

たようだ。此の上は政権を返上するか、災害担当副総理に谷垣氏を当てて出直しをして

はどうか。自民党にもシャドーキャビネットがあり、この方が国民の支持も受けやすい。  

 

2011/03/15 21:57Commented by hastuyama さん 

日本の為に、マヌケ民主党が何もせず民間に任せたほうが、スムーズに 
運営できると思われますね。（呆）   

2011/03/15 22:06Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
明日のアンカーを楽しみにしていたら、青山繁晴さんのブログで中止という事を知りまし

た。 

 
遺書ならざる遺書 その番外編 

http://blog.goo.ne.jp/shiaoyama_july/e/98025a7b7b4368353ea3f4a431
e41479 
 
明日、原発災害の事と、この事↓も話したかったそうです。 

 
「節電啓発大臣」なる不可思議な屋上屋を重ねる大臣に、蓮舫行革相を起用したこと、ピ

ースボートを主宰してきた辻元清美代議士を、震災ボランティア担当の首相補佐官に起

用したこと、それらの「政治」というよりは「行為」を、アンカーで視聴者と一緒に考えたかっ

た。 

 
是非、青山繁晴さんのお話が聞きたいと、関西テレビと、それからフジテレビにも「お問い

合わせ」しました。 
出来れば多くの方に、青山繁晴さんのブログを読んで「お問い合わせ」して頂ければと思

い、コメントさせて頂きました。 
どうぞよろしくお願いします。 

 
∥ＫＴＶ∥関西テレビ放送／ご意見・お問い合わせ 

http://www.ktv.co.jp/goiken/ 
 
スーパーニュース アンカー｜関西テレビ／ニュース投書箱 

https://www.ktv.co.jp/hot-kansai/ssl/form.html 
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フジテレビ／ご意見を送る 

http://www.fujitv.co.jp/response/index.html 
 
ＦＮＮスーパーニュース － フジテレビ／番組へのメッセージ 

http://www.fujitv.co.jp/b_hp/supernws/index.html 

2011/03/15 22:34Commented by gabacho さん 

空き菅が避難所を視察したいと言うなら、やらせてみれば良い。 

 
質問に答えられない空っぽの頭と、貧相な顔、イライラした表情で、お付きの金魚の糞を

怒鳴り散らす「政治主導」を展開することで、 
あとで「行かなきゃ良かった。政権崩壊を早めてしまった」となることは間違いありません。

 
小生の記憶に間違いがなければ、確か中越地震の時だったと思います。 

 
天皇皇后両陛下が避難所を訪問され、被災者にお声をかけて被災者の声に耳を傾ける

時に、被災者の目線の高さに合わせるように両陛下が膝をつかれました。皇后様の手は

自然に被災者の手を握っておられました。 

 
この前代未聞の光景が全国に放映された時、全国民の心は一つになりました。これは

日々祖先に祈り、民草のことを思っている方にしかできないことです。 

 
さて、品格の欠片もないジミンガー共にできますでしょうか？ 
とても楽しみです。  

 

2011/03/15 23:22Commented by pioneer48 さん 

 
警察官、自衛隊員、消防隊員、東電職員等には本当に頭が下がりますが、 

 
反対にあのモサーッとした枝野が何も原発を分かっていないのにTVに出て 
 
モゴモゴ、モゴモゴ喋る姿が毎日世界中のTVの画面に映し出されて 
 
居るのかと思うと日本人として忸怩たるものがあります。  

 

2011/03/16 01:20Commented by snowdrop さん 

ＣＨＩＮＡの救助って近所でポテトチップスを買って配ること？ 

http://news.ifeng.com/photo/ribendizhen/story/detail_2011_03/14/5137
828_7.shtml 
 
ＣＨＩＮＡの救助隊って昭和天皇皇后両陛下の汚れた写真を世界発信すること？ 

http://news.ifeng.com/world/special/ribendizhen/tuji/detail_2011_03/1
4/5134729_5.shtml 
 
ホントに心底 腹立たしい  

 

2011/03/16 07:54Commented by 花うさぎ さん 

To kentantoさん おはようございます。 
 
>トルコの救助隊が日曜に到着していたのに、高速の通行許可が出なくて、丸一日大使

館で足止めされたそうな。 

 
ふざけてますね！ 

 
>この国の役人が馬鹿なの？ それとも民主政権だから？ 
 
この場合は両方ですよ。  

 

2011/03/16 07:56Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>自民党にもシャドーキャビネットがあり、この方が国民の支持も受けやすい。 
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私もそう思います。 

 
佐々氏が正論で指摘してますが、今は「危機管理」ではなく「管理危機」だと。 

2011/03/16 07:56Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>日本の為に、マヌケ民主党が何もせず民間に任せたほうが、スムーズに 
>運営できると思われますね。（呆） 
 
もちろんですよ。 

 

2011/03/16 07:58Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>明日のアンカーを楽しみにしていたら、青山繁晴さんのブログで中止という事を知りまし

た。 

 
あら、残念ですね。辛口を期待していたのですが。 

 
>出来れば多くの方に、青山繁晴さんのブログを読んで「お問い合わせ」して頂ければと

思い、コメントさせて頂きました。 

 
ありがとうございます。皆さん、ご協力をお願いします(--)。  

 

2011/03/16 08:02Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>あとで「行かなきゃ良かった。政権崩壊を早めてしまった」となることは間違いありませ

ん。 

 
じゃあ、行かせましょうよ。 

 
>が避難所を訪問され、被災者にお声をかけて被災者の声に耳を傾ける時に、被災者の

目線の高さに合わせるように両陛下が膝をつかれました。皇后様の手は自然に被災者の

手を握っておられました。 

 
あれは印象的なシーンでしたね。あれで心が一つになったと思います。 

 
>さて、品格の欠片もないジミンガー共にできますでしょうか？ 
 
真似しようと膝をついたら、被災者から蹴飛ばされたりして(^^；。  

 

2011/03/16 08:03Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>警察官、自衛隊員、消防隊員、東電職員等には本当に頭が下がります 
 
御意！ 

 
>居るのかと思うと日本人として忸怩たるものがあります。 
 
あの「モサーっと革マル」もダメな男ですね。 

 

2011/03/16 08:04Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん おはようございます。 
 
>ホントに心底 腹立たしい 
 
拝見すると、つまらない写真を配信してますね？ 

 

2011/03/16 11:56Commented by tourokurad さん 
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東日本大地震：防衛省に「東電不信」 
20110315毎日新聞 から抜粋 
◇物資輸送は「一元化」 
 一方、救援物資輸送を巡っては、農水省などが物資を集め、防衛省などが

物資を運ぶ計画だった。しかし、調整役の松本龍防災担当相は次々と起きる事 態への

対応に追われ「救援物資の仕切りはうまくいっていない」（政府関係者）ことが判明。防衛

省からは「物資が来ずに困っている」との声が出ていた。 
 このため、菅直人首相は１５日の緊急災害対策本部会議で、救援物資の収集、運搬に

ついて「組織力、情報、移動（手段）を持つ自衛隊に中心を担って もらう」と、防衛省への

一元化を指示した。救援物資は都道府県がとりまとめ、自衛隊の駐屯地や基地に持ち込

み、自衛隊が被災地の現地対策本部と調整し輸送 する。北沢防衛相は１５日、「避難箇

所への食料・水の供給は態勢が整いつつあり、成果が上がっている」と記者団に強調し

た。 
（引用終わり） 
真摯に業務遂行に当たる自衛隊には、感謝の言葉も無い。 
菅氏の思いつき発言で重要な任務を主体として担う事と成ったが、事の成り行きを見れ

ば、「松本龍防災担当相の尻拭い」だが、事は国民の安全に直結する重要な仕事で、任

務の 
大小に拘わらず誠実に実行して頂きたく希望する。 
政治家が責務を放棄したに等しい状態で、菅政権の病根を 
見る思いがする。平時は目の敵にして、有事はその誠実さを 
利用する、唾棄すべき根性である。 
菅氏は解散して民意を問え 
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